

12月は運動2本立て

◇ 年末年始における地域安全運動

期間 12月15日(日)～1月3日(金)



◇ 冬の交通事故防止県民運動

期間 12月15日(日)～24日(火)



防犯

北上市では、年末年始における犯罪や事故を防止するため年末年始における地域安全運動を実施します。

学校の帰りや塾のお迎え時間など、犯罪に巻き込まれないよう、**保護者と密に連絡を取り合いなるべく明るい場所で待つ**ようにしましょう。



交通

冬休み中の子どもが関係する交通事故の発生が懸念されることから、交通ルールの遵守と交通マナー実践により、交通事故防止の徹底を図るため冬の交通事故防止県民運動中に活動を行います。



道路状況が悪化すると車は急には止まれません。**道路を横断する時は、手をあげて左右をよく見て車が止まったら歩き出しましょう。絶対に飛び出してはいけません！**

令和6年度(4月～11月)の補導活動状況(概数)

巡回補導回数 補導員による「愛の一声」人数

回数	人員	小学生	中学生	高校生	その他	合計
359	702	2,349	805	2,654	71	5,878



少年センターの主な活動

- 1 街頭補導活動
- 2 少年相談の受理
- 3 愛の一声運動
- 4 非行防止啓発活動
- 5 有害環境の浄化活動
- 6 インターネット、SNS等に起因する犯罪被害防止広報活動

北上市少年センター悩み相談室

当センターでは、少年少女の悩み相談(本人、家族等)を行っています。悩むより相談してみませんか。

電話 **0197(72)8302**

相談時間 月～金 9:00～17:00

場所 北上市大通り一丁目3番1号
おでんせプラザぐろーぶ3階
北上市少年センター



インターネットの利用で 子どもが**加害者**になることもあるんだよ！

こんな**非行・犯罪**が発生しています！！



ケース1 多くの人の注目を浴びたくて

少年は、スーパーの店内において、パンや菓子の包装紙にいたずらをする様子を投稿した。投稿した動画に対する反響などを見て、自分を英雄視していた。



ケース2 びっくりすると思って

少年らは、スマホから自動的に110番するウイルスを作成した後にインターネットに拡散させて、スマホ使用者が意図しない110番発信を全国で多数発生させた。



ケース3 自分の技術を自慢したくて

少年は、中学・高校の生徒の成績などをインターネット上で管理するシステムにアクセスし、生徒の名前や住所、成績などの大量の情報を不正に盗みだした。

ケース4 子どもが誘うのも犯罪

女子高校生は、出会い系サイトに自分の年齢や容ぼうを記載し、「買い物や映画に連れてってほしい。お小遣いをもらいたい」などと書き込み、金品を受け取ることを示して人を児童との異性交際の相手方となるよう誘引した。

悪ふざけや冗談のつもりでとった安易な行動が犯罪であったり、お金欲しさに犯罪に手を染めてしまうケースがあることを覚えておきましょう。

参照：政府広報オンライン

補導日誌

日に日に寒さも増してきて、身体も縮こまりがちになりそうな今日この頃です。

ある日の夕方、小学生5人のグループに声をかけたところ、1人の児童が腕章に書いている文字を読み、私達の名札を見つけ何て書いているの？どこから来たの？と聞いてきました。見守り活動をしている私達ですが、児童から見たら知らない人ですよ。腕章をつけているからといって信用していいのかな？ということもありますからね。

どんな人が自分たちに声をかけてきたのか、注意深く観察することは防犯意識がとて高い児童だと感じしました。

